



VŒUX 2026

Mesdames, Messieurs, Chères habitants, Chers amis,

C'est avec un grand plaisir que je vous accueille aujourd'hui pour cette traditionnelle cérémonie des vœux.

Je souhaite d'abord saluer chaleureusement :

- Mesdames et Messieurs les élus
- Mesdames et Messieurs les maires des communes voisines
- Et bien sûr vous toutes et vous tous habitants de notre commune.

En ce début d'année, permettez-moi tout d'abord de vous adresser, au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, nos vœux les plus sincères : des vœux de santé, de sérénité, de bonheur pour vous et vos proches. Que cette nouvelle année vous apporte tout ce dont vous avez le plus besoin.

Nous sommes en période électorale pour les municipales, je ne peux donc vous parler de l'avenir et des projets.

Je peux seulement évoquer les travaux réalisés. Les plus visibles sur la route de Lourdes ainsi que sur la montée de la rue de la Garde.

Je tiens à ce que nous ayons une pensée pour tous ceux qui nous ont quittés en 2025 ainsi que pour les nouveaux arrivants dans le village.

Une pensée également pour Monsieur Gérard CLAVE, maire pendant près de 40 ans qui a amené le village au niveau actuel et ceci à coût maîtrisé, tant qu'il était en capacité d'exercer.

Il n'a malheureusement pas été en mesure de terminer son mandat pour raison de santé. Cette situation a imposé l'élection au sein du conseil municipal d'un nouveau Maire et de nouveaux adjoints, qui sont :

- Alain MARTY 1^{er} adjoint
- Christine PINCHON LABORDE 2^e adjointe
- Jean-Yves CLAUSSE 3^e adjoint.

Pour finir, je tiens à remercier chaleureusement les élus du conseil municipal pour leur travail, leur implication et leur sens des responsabilités, compte tenu du temps restant jusqu'à la fin du mandat.

Remerciements également à nos agents communaux, ainsi que notre secrétaire, Christine, sans qui la gestion des affaires courantes de la commune aurait été catastrophique.

Mesdames et Messieurs, Chers habitants, continuons ensemble à faire vivre notre commune, à préserver et défendre son identité et à préparer l'avenir avec confiance, respect et solidarité.

J'avais promis d'être bref, mais avant de finir, je tiens à vous préciser que je suis un enfant du pays, né à LOURDES, issu d'une famille de maraîchers sur LOURDES. J'ai effectué toute ma scolarité au Lycée de Sarsan. Résidant à BARTRES depuis 23 ans, je suis à mon deuxième mandat.

Il est maintenant temps de rendre la parole et de partager le verre de l'amitié.

BONNE ANNEE A TOUS ET MERCI DE VOTRE ATTENTION